

Sucesos



Barrida en "Moncho"

Las autoridades unieron fuerzas en San Ramón, decomisaron droga y cerraron nueve bares en el centro de la comunidad la noche del jueves.

QUIJOTE TIENE A PAYASA POR ENSEÑARLE PELÍCULAS PORNO A CHIQUITA

SE LE BORRÓ LA SONRISA

San Sebastián

Provincia: San José
Población: 48.750 hab
Extensión: 1.98 km²



◆ **ROBERTO ACOOSTA D.**
racosta@katja.co.cr

A la payasita "Parafina" se le borró ayer la sonrisa cuando a su casa, en la urbanización Montecarlo, en San Sebastián, llegaron agentes del OLI.

La mujer, de apellido Alpizar, quedó detenida por varias horas pues se le acusa del delito de difusión de pornografía en perjuicio de

GREO QUE...



MANUEL MELENDEZ
"KAPILUCHO"

"Son cosas que afectan al gremio de los payasos. Ahora hay un sindicato donde la gente se puede informar".



"La colega no forma parte del sindicato. En la calle



Payasos preocupados
Negocio se les puede caer

◆ **ROBERTO ACOOSTA D.**
racosta@katja.co.cr

En cuestión de semana y media la ley les cayó a dos payasos por diferentes delitos.

Walter Mora (Puchito), secretario del sindicato de payasos, aceptó con tristeza que espera una baja en

una chiquita de 10 años.

La oficina de prensa del OIJ confirmó que los oficiales decomisaron fotos y DVD con contenido pornográfico.

Las autoridades comenzaron a sospechar de la mujer tras una denuncia donde se decía que Alpizar le enseñaba las películas a la menor de edad.

Este viernes en la tarde "Parafina" quedó en libertad, pero el Juzgado Penal de Haillu le puso varias medidas cautelares como firmar cada 15 días, no acercarse a la ofendida ni a los familiares y no salir del país.

Voluntaria en el hospi. Alpizar se dedica a animar fiestas infantiles privadas y más de una vez participó como voluntaria en eventos que organizó el Hospital Nacional de Niños.

"Ella nunca estuvo sola, siempre estuvo bajo supervisión cuando se relacionaba con los niños. Tampoco tuvo una conducta reprochable", dijo la doctora Angie Cervantes, directora del grupo de voluntarios de payasos del Hospital Nacional de Niños.

La payasita "Parafina" nunca ha sido una empleada directa del centro médico y en lo que va del año no la han contactado para que participe en alguna actividad.

"Me asombra mucho todo lo que pasó con ella. Si hubiéramos sospechado sobre algún compartimen-



WALTER MORA
"PUCHITO"

hay muchos payasos, pero no todos son profesionales".



GIOVANNI LOAIZA
"SALTARIN"

"Tengo siete años de conocerla y me duele lo que está pasando. Pensé que era una broma".

to de este tipo nunca la hubiéramos invitado", dijo Cervantes.

Sorpresa para payasos. Manuel Meléndez (Kapiruchio), presidente del sindicato de payasos, lamentó la noticia y aceptó que es algo que de cierta forma afecta a todo el gremio.

"Desde hace dos meses existe una organización (sindicato) que puede informarle a la gente sobre la clase de payaso que está contratando para que no tengan problemas y reciban un buen servicio", explicó Meléndez.

Si usted tiene alguna duda, puede comunicarse con el sindicato de payasos a los teléfonos 22738676 y 22578233.



Agentes del OIJ encontraron fotos y videos pornográficos.

ROBERTO ACOSTA/I



La payasista "Parafina" participó en varias actividades en el Hospital Nacional de Niños. ARCHIVON

DIRECTO AL TABO

Manuel Otárola Azofeifa, conocido como el payaso "Coco Pastel", fue detenido el pasado 7 de agosto cerca de la agencia Subaru, en San Pedro de Montes de Oca. El hombre fue sentenciado a doce años de cárcel por un delito de violación en contra de una persona mayor de edad. El castigo quedó en firme el pasado 2 de julio. Desde ese momento, Otárola estaba en fuga. Al parecer, el sujeto se hacía pasar por taxista pirata en Santa Ana y aprovechaba para atacar.

las contrataciones para las próximas semanas.

"La fe es que esto se mantenga, pero existe el temor de que nos golpee la bolsa", dijo "Puchito".

Manuel Meléndez (Kapiruchio) y Giovanni Loaiza (Saltarin) comparten el sentimiento de su colega. Creen que la sociedad costarricense los va a meter a todos en un mismo saco.

"Nos ha costado un mundo que se entienda que esto es arte", comentó Loaiza.

"Puchito" explicó que una semana después de que fue detenido el payaso "Coco Pastel" por violación, una persona lo insultó en la calle.



El payaso "Puchito" tiene fe en que no bajen las contrataciones. ARCHIVON